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同第10号 農業委員会委員の任命について 現任委員の杉浦巖氏が令和2年7月19日で任期満了となるので、再度任命する。 質疑なし 同意 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

同第11号 農業委員会委員の任命について 現任委員の杉浦さよ子氏が令和2年7月19日で任期満了となるので、再度任命する。 質疑なし 同意 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

同第12号 農業委員会委員の任命について 現任委員の内藤克弘氏が令和2年7月19日で任期満了となるので、再度任命する。 質疑なし 同意 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

同第13号 農業委員会委員の任命について 現任委員の三浦京子氏が令和2年7月19日で任期満了となるので、再度任命する。 質疑なし 同意 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

同第14号 農業委員会委員の任命について 現任委員が令和2年7月19日で任期満了となるので、新たに神谷博隆氏を任命する。 質疑なし 同意 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

同第15号 農業委員会委員の任命について 現任委員が令和2年7月19日で任期満了となるので、新たに内藤和幸氏を任命する。 質疑なし 同意 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第32号
高浜市固定資産評価審査委員会条例の
一部改正について

行政手続等における情報通信の技術の利用に関する法律の一部改正に伴い、条文
の整備を行う。

質疑なし 可決 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第33号 高浜市税条例等の一部改正について 地方税法の一部改正に伴い、所得控除にひとり親控除を追加し、新型コロナ感染症
等の影響に対応するための特例を定めるほか、所要の規定の整備を行う。

質疑なし 可決 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第34号
高浜市都市計画税条例の一部改正につい
て

地方税法の一部改正に伴い、同法を引用する本条例について、条文の整備を行う。
■問　浸水被害軽減地区は。　■答　本市では設定がない。全国で一ヶ所のみ
である。 可決 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第35号
高浜市国民健康保険条例の一部改正につ
いて

新型コロナウイルス感染症に感染した被保険者等に対し、傷病手当金の支給を行
う。

質疑なし 可決 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第36号
高浜市国民健康保険税条例の一部改正に
ついて

地方税法施行令の一部改正に伴い、国民健康保険税の課税限度額及び減額の対
象となる所得の基準を改定するとともに、新型コロナウイルス感染症の影響により、
収入が減少した被保険者等の国民健康保険税の減免を行う。

■問　課税限度額医療分が61万円が63万円に引き上げられ、介護保険分が
16万円が17万円に引き上げられるが対象者は。　■答　医療分84世帯が89
世帯、介護保険分62世帯が68世帯に引き上げられる。軽減世帯は、5割軽減、
2割軽減世帯とも27世帯が対象。

可決 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○

議第37号
高浜市後期高齢者医療に関する条例の一
部改正について

愛知県後期高齢者医療広域連合後期高齢者医療に関する条例の一部改正に伴い、
新型コロナウイルス感染症に感染した被保険者等に対する傷病手当金の支給に係
る申請書の提出の受付の事務を市において行う。

質疑なし 可決 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第38号
高浜市消防団員等公務災害補償条例の
一部改正について

非常勤消防団員等に係る損害補償の基準を定める政令の一部改正に伴い、補償基
礎額の改定等を行う。

質疑なし 可決 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第39号
高浜市介護保険・介護予防の総合的な実
施及び推進に関する条例の一部改正につ
いて

介護保険法施行令の一部改正に伴い、低所得者に係る介護保険料の軽減措置を強
化するため、第１号被保険者保険料について、保険料率の改定を行う。

質疑なし 可決 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第40号
高浜市体育センターの設置及び管理に関
する条例の廃止について

高浜市体育センターの廃止に伴い、条例を廃止する。

■問　体育センター廃止における市民への周知は。　■答　たかぴあの２期オー
プン時期と共に、体育センターの閉場時期について広報で周知をしていく。
■問　メインアリーナで大きい催し物を行い、駐車場が足りなくなった場合、
学校のグランドは開放するのか。　■答　現時点では、使っていかないという
方向。　■問　サブアリーナは、体育センターの７割から８割ぐらいの広さにな
るが、機能は大丈夫なのか。　■答　サブアリーナだけでなく、メインアリーナ
も併せて効果を高めたい。

可決 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ●

議第41号
高浜市地域交流施設の設置及び管理に関
する条例の一部改正について

高浜市地域交流施設の設置目的に〔スポーツを支える環境の創出〕と、構成施設に
〔サブアリーナ〕を加える。

■問　学校行事がある時に利用者への告知は。　■答　予約の段階で知らせて、
駐車場も大人数がぶつからないように配慮していく。　■問　サブアリーナに
空調設備はあるのか。　■答　空調設備はない。

可決 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ●

議第42号
高浜市使用料及び手数料条例の一部改
正について

高浜市立高浜小学校体育館（メインアリーナ）の供用開始に伴い、当該施設等の目
的外使用料及び備品の使用料を定める。

■問　メインアリーナの申し込みが重なった場合、調整の基準は。　■答　考え
方として、定期的な使用も考慮し、影響の大きい催物といったものを優先し
ていく。　■問　シャワー室の設置はあるか。　■答　メインアリーナ、サブアリ
ーナにそれぞれ男女1基ずつ、1回100円で設置。

可決 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ●

議第43号
高浜市児童センターの設置及び管理に関
する条例の一部改正について

公の施設として新たに高浜児童センターを設置する。

■問　児童センターの移動に関して、もたらされる効果及び他団体と交流など
の考えは。　■答　児童は歩いて中央児童センターまで移動していたのが、同
敷地内の移動で済む。他団体と交流を行い、子どもたちの社会性や経験値を
高める機会を作り出していく。

可決 ○ ○ ○ ○ ○ - ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
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6月定例会（会期：6月11日～6月30日・20日間）　議案等 結果 ○＝同意、賛成　●＝不同意、反対

※６月定例会は杉浦辰夫議員が、議長職のため表決権はありません。


